

わが数学科(第48回-2)

四街道高校学校の巻

1 学校紹介

本校は、JR 四街道駅から徒歩 10 分ほどに位置する学校であり、生徒は素直で明るく、伸び伸びと生活しています。「文武兼備」の理念のもと、「学力の向上」と「特別活動や部活動の充実」の両立に力を入れています。部活動の加入率は8割以上と高く、運動部・文化部共に県大会・関東大会・全国大会で活躍しています。進路状況としては、大学・短大、専門学校、就職と進路多様校であり、進学希望者の約9割が現役で進学しています。

2 教育課程

数学 I では、2 クラス 3 展開の少人数習熟度授業を実施し、考查ごとにクラス替えを行って知識の確実な定着を図っています。2 年生からは数学 II を必修として、数学 B は必要に応じて選択できるようになっており、3 年生で理系・看護医療系希望者向けの文理系・文系と、細分化したコース分けを行っています。

学年	1年	2年		3年	
		文理系	文系	理系	文理系・文系
数学 I	3				
数学 II		4	4		
数学 III				(4)	
数学 A	2				
数学 B		2			(2)
数学 C				2	(2)
数学探究 I A				(2)	(2)
数学探究 II B				(4)	

() は選択

3 数学科紹介

数学科の職員は9名（うち非常勤1名）で、職員の年齢構成は幅広いですが、風通し良く、穏やかに仕事をしています。（校内で職員の仲が一番良いのが数学科ではないかと思っています。）

高橋 克仁 （教務主任・弓道部）

本校5年目です。昨年度から教務室常駐になってしまいました。今年度から三浦先生も常駐になったので、数学科の皆様が我々を恋しがっているともっぱらの噂です。

森川 希美 (2年担任・保健管理厚生部・劇画同好会)

本校8年目です。そろそろ次の異動を考えている今日この頃です。

鈴木 健太 (1年担任・教務部・卓球部)

本校4年目になりました。仕事の話から他愛のない話まで、気兼ねなく話すことができます。校内で一番「笑顔の絶えない職場」だと思っています。

荻野 清隆 (2年副担任・教務部・男子バレーボール部)

学校現場が好きで、まだ学校に居座っています。皆さんに迷惑をかけないように頑張ります。

藤野 陽平 (3年担任・教務部・サッカー部)

本校3年目です。四街道高校内で一番、楽しく平和な科だと思います。難点は、準備室内が暑い！虫が多い。それ以上にとても風通しのいい数学科で、毎日楽しく仕事しております！

三浦 義末 (3年担任・教務部・女子バレーボール部)

念願の異動となり、明るく会話の絶えない四街道高校数学科3年目となりました！生徒が「わかった」「できた」を実感できる授業を目標に意欲的に取り組んでいます。数学にも、部活動にも、前向きに取り組める環境に日々感謝です・・・。

関谷 浩 (2年副担任・保健管理厚生部・硬式テニス部)

臨任で4月に赴任して教員生活46年目に入りました。校舎が広くたくさん歩き回り、部活動では生徒がテニスの相手をしてくれ、健康的な毎日をすごしています。

菊池 有仁 (1年担任・生徒会・ソフトテニス部)

子育てと仕事を両立したい。



後列左から、荻野、藤野、三浦、関谷、菊池

前列左から、高橋、森川、鈴木